
ATA N" t7 (DEZESSETE) DO CONSELHO MUNICIPAL DE PATRIMoNIO
HISToRICo CULTURAL, anrisuco E pAlsacisucO DE CoNSELHEIRo
LAFAIETE - COMPHAP . NMNIO 202212024,

Aos vinte e sete de setembro de dois mil e vinte e tr0s, as quinze horas, no

Centro Cultural "Solar do Bardo de Suassui", em Conselheiro Lafaiete,
reuniram-se os membros titulares e suplentes para reuniSo do Comphap. Os

conselheiros presentes: Amanda Alvarenga; S6nia Cardoso; Rodrigo
Gongalves; Andr6a Lopes; Mauro Dutra; Julio Tomaz; Luiz Vitoreti; Marcus
Borges. A presidente saudou a todos e apresentou a pauta da reuniSo. A
reunido foi iniciada com o Laudo realizado pelo funciondrio da secretaria de

obras e arquiteto Marcus Borges sobre a antiga "casa azul", a casa situada na

Avenida Prefeito M6rio Rodrigues Pereira no 108, esquina com a rua Assis
Andrade, o im6vel pefience ao Sr. Jorge Mafuz. Esse laudo foi solicitado
pelo conselho apos otlcio enviado d Secretaria de Cultura, pelo propriet6rio
clo bern. O mesmo explica a Secretaria de Cultura que o im6vel ndo 6
inventariado e nem tombado e reitera a solicitagSo de demoligSo antes pedida.

Na reunido ar-rterior foi proposto pelos conselheiros a realizaEdo de um
Estudo atual do irn6vel e que este parecer seja elaborado pelos arquitetos que

sdo membros do conselho e apresentado nas pr6xintas reuniSes para Llm

parecer, pois o irnovel n6o consta na lista de bens de interesse de preservagdo

do rnunicipio, realizada no ano de 2021, pela arquiteta e conselheira do

Con-rphic, a funcion6ria contratada pela prefeitura a senhora Iara Silva Santos,
e tambdm de alguns conselheiros que desconhecem ou n6o lembram do laudo
realizado pela ex funcion6rta da Secretaria de Obras a arquiteta Riani Ricceli
do Carmo em 2019. Sendo assim, o arquiteto da Secretaria de Obras, o

senhor Marcus Borges, foi ao local juntamente com a arquiteta e presidente
do Comphap, Amanda Alvarenga, para que senhor Marcus pudesse verificar
e fazer o laudo arquitet6nico do bem. O conselheiro Marcus entregou a cada

memlrro presente um Parecer T6cnico de Arquitetura, realizado pelo mesmo,
com o objetivo de elucidar as questdes estilisticas do irn6vel "casa azul".
Segue a seguir alguns contrapostos discutidos pelos presentes: No parecer de

n" 01/2019 de que o objeto de an6lise trata de "legitimo representante da

Arquitetura Ecletic a da antiga cidade de Queluz" devido ao f-ato de sua
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dentro dos elementos analisados, caracteristicos da arquitetura ecldtica, pois

embora preserve, err parte, o partido arquitetOnico original, ndo 6 possivel

verificar qualquer alusSo ou referOncia aos elementos que caracterizam a
arquitetura ecldtica, tais como, grandiosidade, sofisticagSo, dramaticidade e

mistura de estilos, observados na arquitetura do Grupo Escolar Domingos
Bebiano. Concluindo assim pelo parecer que atrav6s das "considerando as

avaliagSes realizadas, bem corlo, os aspectos hist6ricos referentes a

arqr-ritetura ecldtica, conclui-se que a edificagdo ndo possui elementos
suficientemente capazes de estabelecer relagdo direta que possibilite
caractenzar a edificagSo corno pefiencente ao estilo arquitet6nico praticado d

ipoca". Apos an6lise de discursdo do parecer tdcnico, fica registrado nessa

ata que os membros do Conphap, votararn pela ndo inclusSo do bern na lista
de interesse de preservagSo. A presidente enviard oflcio ao Secret6rio de

Cr-rltura informando que o imovel "casa azul" n6o consta numa lista de

interesse de preservaEdo, ndo 6 bem inventariado ou tombado pelo municipio.
Continuando a reunido foi solicitado na reuniSo passada a seguinte errata:

flca criada a comissdo de an6lise de parecer de pedido de demoligSo pelas

conselheiras Amanda e Andrea. As mesmas ficardo respons6vel em filtrar os

pedidos e havendo duvida sobre a protegSo do im6vel, ficam respons6vel em
encarninhar ao conselho para parecer. Devido ao tempo j6 decorrido, n6o foi
possivel continuar corr a pauta da reuniSo ficando para pr6xima reuniSo os

assuntos pendentes. N6o havendo nada mais a ser tratado, eu, S6nia Cardoso,
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